



A N F R A G E
an
Frau Bürgermeister Elke Kahr

eingebracht in der Gemeinderatssitzung
vom **19. September 2024** von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini

Graz, am 19. September 2024

Betreff: Straßenentwässerung Buswendeschleife Raach

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Der Ortsteil Raach hat auf Grund der besonderen Topographie besonders mit Hang- und Oberflächenwasser zu kämpfen. Richtung Osten bildet die erhöhte Bahnstrecke einen Damm, so dass sich das Wasser vom Hang entlang des Damms sammelt und durch unterdimensionierte Entwässerungen durch die Bahnstrecke nicht abfließen kann.

Bei der Buswendeschleife kommt hinzu, dass diese Richtung Westen geneigt ist, und somit der Oberflächenabfluss nicht über die Straßen passieren kann, sondern über eine unterirdische Straßenentwässerung in Richtung Bahnstrecke. Erst kürzlich führte man Arbeiten bei der begrünten Insel der Buswendeschleife durch, wobei dies wohl nur optische Gründe hatte.

Im Bereich der Buswendeschleife kommt es regelmäßig zu Überschwemmungen der westlich angrenzenden Grundstücke, insbesondere der Raachgasse 59. Es wurde zwar versucht mit einer Rinne Abhilfe zu schaffen, dies funktioniert jedoch nur solange es zu keinen Verstopfungen kommt und scheint die Entwässerung für die anfallenden Wassermassen unterdimensioniert zu sein.

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs folgende

Anfrage

gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

1. Wie funktioniert die Straßenentwässerung der Buswendeschleife im Detail? (Bitte um Übermittlung der Pläne)
2. Warum wurde, bei der kürzlich durchgeführten Asphaltierung der Raachgasse und Buswendeschleife die Neigung der Straße nicht Richtung Osten geändert?